

„Heute kein Badebetrieb“

Diese eigentlich für Besucher des Maintalbades gedachte Information, nahmen sich die Schwimmer des SC Undina Bruchköbel sehr zu Herzen: Beim 29. Pokalschwimmfest der Wasserfreunde Fechenheim am 8. und 9. September traute sich keiner der Bruchköbeler zu „baden“.

Nicht kleckern sondern klotzen war angesagt. Die eigenen Bestzeiten wurden größtenteils unterboten mit Steigerungen bis zu unglaublichen 20 Sekunden bei 200m Freistil.

Die Großveranstaltung mit über 2.000 Starts an zwei Tagen erwies sich für alle Beteiligten als schwierig, da es weder drinnen noch draußen ein „kühles Plätzchen“ gab. Dennoch waren die Undinas bis zum Schluss mit Herzblut dabei und feuerten sich gegenseitig an. Somit stellten am späten Sonntagnachmittag die 400m Freistil auch da keine Hürde dar, wo die Distanz zum ersten Mal im Wettkampf geschwommen wurde. - Belohnt wurde dieser engagierte Einsatz aller Undina-Schwimmer mit 23 Platzierungen unter den ersten sechs.

Damit jedoch nicht genug an diesem Wochenende: Einige der Schwimmer stellten am Sonntag ihre Vielseitigkeit beim Nidderauer Volkstriathlon unter Beweis und ergänzten die Erfolgsbilanz durch zwei erste Plätze, einen 5. und einen 9. in der Familienstaffel.